

PROPOSICIÓN DE VALOR

Nuestra proposición de valor va vinculada a los objetivos de nuestra empresa que en un primer momento nos propusimos. Asimismo, consideramos muy importante que nuestros clientes entiendan y compartan nuestra principal intención, el cuidado y la mejora del medio ambiente, rasgo característico de nuestro pequeño negocio y por lo que muchos clientes eligen nuestras zapatillas ajustables antes que unas corrientes.

Entre ellos encontramos la intención de lograr que nuestros productos sean útiles y accesibles para todos reduciendo el uso de energías no renovables en nuestra producción. De esta manera, logramos diferenciarnos por los valores éticos con los que trabaja nuestro negocio, pues producimos productos de alta calidad cuidando del medio ambiente y fomentando la ayuda a los más necesitados.

Otro rasgo característico de nuestra empresa es la innovación y originalidad que ofrecemos, pues al ser una idea nueva y nunca vista llamamos la atención de todos aquellos que están interesados en favorecer al cambio contribuyendo con las ideas innovadoras. A su vez, nuestra llamativa presentación y estrategia de marketing nos permite abrirnos más allá de nuestra ciudad y darnos a conocer en lugares más lejanos.

Nuestro equipo de profesionales da la talla y gracias a ellos todos los productos con los que trabajamos ofrecen una calidad estupenda y de máxima durabilidad. Tenemos un gran equipo formado por personal cualificado que trabaja en el proceso de la fabricación de las zapatillas, siguiendo un proceso ecofriendly y sostenible, y comprueban y se aseguran de que el producto esté perfecto antes de hacerlo llegar al comprador. También, contamos con servicio de mensajería, el cual se encarga de que el producto llegue sin ningún desperfecto y cuanto antes a manos del comprador.

Otro de los puntos más atractivos de nuestro trabajo resulta la manera en la que nuestro producto contribuye directamente a la sociedad más desfavorecida, especialmente a aquellos países tercer mundistas donde los niños no pueden permitirse comprar unos zapatos nuevos cada vez que los anteriores les quedan pequeños. Nuestra contribución consiste en la venta de estos zapatos a un precio muy económico a ONGs, asociaciones sin ánimo de lucro o organizaciones voluntarias para que realicen el reparto en estos países. De esta forma, estos niños podrán utilizar las mismas zapatillas durante por lo menos 5 años, sin que estas se rompan o se les queden pequeñas.

En último lugar, consideramos vital el clima de confianza y el compromiso con nuestros clientes. Los trabajadores hacen que el negocio pueda salir adelante y quienes hacen que el esfuerzo dé sus frutos. Es por ello que debemos proporcionarles la máxima seguridad y por tanto confianza en nuestro equipo. Dispondrán siempre de la ayuda que necesiten y los trabajadores se apoyarán mutuamente. Trabajar en un clima de confianza y de buenas vibras siempre da mejores resultados. El compromiso con la sociedad transmite confianza y permite que el resto de valores que queremos conseguir se cumplan. Para ello, nos comprometemos a que el cliente siempre reciba exactamente lo que ha pedido. También a estar a su disposición ante cualquier problema o duda. Como empresa que actúa en una sociedad debemos dar ejemplo y ser un negocio que siga y cumpla las bases legales de nuestro país.

